

MITO COMMERCIAL HIGH SCHOOL



水商PTA 奒学会

発行所
茨城県立水戸商業高等学校

P T A 英字会
〒310-0036 茨城県水戸市新荘3-7-2
TEL 029-224-4402 (4403)
FAX 029-225-4376
E-mail:kou-026@mito-ch.ed.jp

発行人
会長 柏文祥
編集 涉外部広報係

A circular portrait of a man with dark hair and a light beard, wearing a white shirt and tie.

ご卒業
おめでとうございます

保護者の皆様におかれましては、日頃よりPTA奨学会活動に温かいご支援・ご協力をいただき、心より御礼申し上げます。そして何より、お子様が水商での3年間で立派に逞しく成長され卒業するよき日を迎えたこと、重ねてお慶び申し上げます。

のが付いてきます。もし上
きな壁にぶつかり、どちら
が正しいか分からなくな
った時は、「正」という文
字を思い出してくださ
い。「正」は、「一」に「止」し
て書きます。一度立ち止まり

物事をよく考えて行動してください。それでも正解がわからない時は、あなたを支えてくれた友人、親方に相談してください。きっと一緒に悩み、考えて正解に導いてくれるはずです。

贈る言葉

校長 山本俊之

伝統の力

ています。

性・自制心・実行力など数値では測れない人間固有の力を、学校生活全般を通して育成していくければと考えています。

「校風」を創りあげている
と思います。

A graduation card illustration featuring a young woman with dark hair in a blue graduation gown, smiling and holding a diploma. She is standing in front of a pink cherry blossom tree branch.

そのようななさまざまなものも仲間と一緒に乗り越えたことにより、皆さんには入学したころより一回りも二回りも大きく成長することができます。4月からは、皆さんそれぞれ新しい生活が始まります。進学する人、社会人になる人。今まで一緒に苦楽を共にしてきた仲間は、それぞれ別の道を進むことかと思います。寂しい反面、また会える日までそれぞれ新ステージでレベルアップして成長した姿を見せてください。

社会人、大学生となるとある程度自由になります。しかしその分責任とというも

PTA 獎学会の皆様には、日頃から本校の教育活動に対しまして、ご支援ご協力を賜り心より御礼申し上げます。

さて、今年度の活動にござましては、前半は新型コロナウイルス感染症・後半はインフルエンザの影響を受けながらも、予定どおり実施することができました。特に 12月22日(金)23日(土)に開催した「水商祭」では、2日目を久しぶりの公開としましたが事前予約制にもかかわらず、来場者約1,500人もの水商祭があり、保護者の皆様はじめ本校に興味を持つておられる中学生にも、水商

やはり本校の良さは、雰囲気であつたり、先生方の生徒に対する面倒見であつたり、授業を大切にしながらも行事が豊富で楽しかつたり、部活動が盛んだったり、その上進学でも就職でより、その上進学でも就職でも進路実現ができるところだと思います。最近、様々な場面でChatGPT等の生成AIの運用が検討されていますが、引き続きAIに代替できない力として、協調

とが水商生にとつて、どれだけ力になつてゐるか分りません。また、教職員の思いもあります。先生方は、水商で教える事に誇りと使命感を持つて、生徒にしっかりと向き合っています。当然ですが、生徒達が高校生活の中で、無限の可能性を広げ未来を切り拓いていくからです。これらが上手く相まって、水商という

性の高い社会を生き抜くために必要とされる資質・能力の育成が図れたものと思つています。これからも、高校での学びを活かして、自分なりの輝く未来をぜひ描いて欲しいと願つています。

最後になりますが、今後とも奨学会の皆様のご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げて贈る言葉です。



沖縄修学旅行

令和5年
11月29日
~12月2日

第2学年では、11月29日から3泊4日で沖縄に修学旅行に行きました。沖縄の自然・文化について見識を広めるとともに、戦争や平和について考えを深めることができました。また、友達との楽しい思い出をたくさん作ることができました。

修学旅行の思い出

二年三組 高橋 碧彩

私は、三泊四日の修学旅行を通して、感じたことがいくつあります。

まず、修学旅行の楽しさについて、身にしみて感じることができました。私たちの代は、新型コロナウイルスの影響で中学校の修学旅行に行くことができませんでした。そのこともあり、友達と行く沖縄は、人生の中でも忘れる事のない思い出になりました。特に印象に残っていることは、夜から朝にかけてホテルで過ごした時間です。いつもは家族とご飯を食べ、一日あつたことを話す、また寝ていた時間も、大切な友達とふざけたり笑ったり、お菓子を食べたり、非日常を味わえた特別な時間になりました。クラスの友達とも更に仲良くなれたと思います。

最後に、沖縄県に行ったことで、私の知らない場所で、知らない人がそれぞれの生活をしている、ということを改めて感じました。今までの私にとっての「当たり前」は、実はそうではなかったのだということに不思議さを感じました。そして、自分の意見や考えを押しつけたりしてはいけないと改めて思いました。



クラスマッチ結果

| | |
|------|------|
| 総合優勝 | 2年3組 |
| 総合2位 | 3年6組 |
| 総合3位 | 1年7組 |

* 球技種目 (学年別優勝)

| 競技名 | 男子 | | | 女子 | | |
|----------|----|----|----|----|----|----|
| | 3年 | 2年 | 1年 | 3年 | 2年 | 1年 |
| バレーボール | 5組 | 2組 | 6組 | 3組 | 7組 | 1組 |
| バスケットボール | 7組 | 5組 | 4組 | 6組 | 5組 | 7組 |
| 卓球 | 4組 | 7組 | 4組 | 3組 | 3組 | 7組 |
| フットサル | 7組 | 4組 | 4組 | | | |
| ソフトテニス | | | | 6組 | 2組 | 5組 |
| ドッジボール | | | | 1組 | 6組 | 6組 |

* 陸上・団体種目

| 競技名 | 1位 | 2位 | 3位 |
|-------------|------|------|------|
| 男子2,000Mリレー | 2年3組 | 2年2組 | 2年1組 |
| 女子700Mリレー | 2年6組 | 3年2組 | 3年6組 |
| 綱引き | 3年6組 | 2年3組 | 3年2組 |
| 大縄跳び | 1年7組 | 3年2組 | 1年3組 |

なつた。来年は絶対にこうなりたくない。負けたくない。
そつ心に誓つた。

私は日々弛まぬ努力を重ねた。いよいよ本番。今日勝つために生まれてきたんだと自分を信じて戦うことになりました。フットサル。万全の態勢で臨んだものの、惜しくも1-2で負けてしまった。死ぬほど悔しかった。しかしリレーは絶対に勝つと心は燃えていた。リレー。決勝。今年もアンカー。みんなが一生懸命繋いだバトンが回る。私の後ろには、昨年負けた2組の彼がいた。しかし、今の俺なら絶対に負けない。並々ならぬ自信が私の身体のガソリンとなつた。差を詰められたがなんとかリードを守り切りゴール! 3位。走り切った後、クラスの男達に囲まれてみん

クラスマッチ 令和5年11月15日・16日



クラスマッチ 実行委員長
三年三組 木暮 葉汰

生徒会をはじめ実行委員のみなさん、先生方、そして水商の皆さん、本当に御協力ありがとうございました。おかげで素晴らしいクラスマッチを行うことができました!

私の昨年のクラスマッチ。フットサル。準決勝。私が蹴ったボールは右斜め上のクロスバーを直撃し、負けた。リレー。決勝。アンカー。1位でバトンが回ってきた。思い切り走った。2組の選手が速く走った。1組の選手が速すぎた。一瞬で抜かれ、負けた。中学ではサッカー部、高校では陸上部なのに。この日から「俺のせいで負けた」と、自分の心にニキビでもできたような痛みに苛まれることに

なつた。来年は絶対にこうなりたくない。負けたくない。
そつ心に誓つた。

私は日々弛まぬ努力を重ねた。いよいよ本番。今日勝つために生まれてきたんだと自分を信じて戦うことになりました。フットサル。万全の態勢で臨んだものの、惜しくも1-2で負けてしまった。死ぬほど悔しかった。しかしリレーは絶対に勝つと心は燃えていた。リレー。決勝。今年もアンカー。みんなが一生懸命繋いだバトンが回る。私の後ろには、昨年負けた2組の彼がいた。しかし、今の俺なら絶対に負けない。並々ならぬ自信が私の身体のガソリンとなつた。差を詰められたがなんとかリードを守り切りゴール! 3位。走り切った後、クラスの男達に囲まれてみん

が絶対に負けられない戦い
クラスマッチ実行委員長
三年三組 木暮 葉汰

あの日の自分を見返すために、私は日々弛まぬ努力を重ねた。いよいよ本番。今日勝つために生まれてきたんだと自分を信じて戦うことになりました。フットサル。万全の態勢で臨んだものの、惜しくも1-2で負けてしまった。死ぬほど悔しかった。しかしリレーは絶対に勝つと心は燃えていた。リレー。決勝。今年もアンカー。みんなが一生懸命繋いだバトンが回る。私の後ろには、昨年負けた2組の彼がいた。しかし、今の俺なら絶対に負けない。並々ならぬ自信が私の身体のガソリンとなつた。差を詰められたがなんとかリードを守り切りゴール! 3位。走り切った後、クラスの男達に囲まれてみん

なで笑顔になれたあの空間を幸せと呼ばずしてなんと呼ぶ。生きててよかったあー!
最後に、クラスマッチを運営するにあたつて御協力くださった皆様、本当にありがとうございました。全ての出会いに感謝!

若き覇者

二年三組 軍司 乙花



水商祭2023結果

* クラス販売

(売上高部門)

1年1組 242,700円
(ひろうらのコロッケ)

(純利益部門)

1年3組 24,172円
(フレッシュグリーンのケーキ等)

* eスポーツ

2年5組 (スマッシュブラザーズ)

* カラオケ

1年6組 磯 歩華 (『明日への手紙』)

水商祭を終えて

水商祭運営委員長
三年七組 飯山 桃禾

今年の水商祭は、商品販売を実施したり、中学生と保護者のみとなりましたが、有観客で開催できたりと昨年と変わった水商祭となりました。まず商品販売では、「茨城の特産品をアピール」するという目的で、茨城県の特産品を扱う企業に自分たちで連絡

を入れて販売を行いました。簿記やビジネス経済等の授業で学んできたことを実践できたことは、商業生として非常に良い経験になり、今後に活かせる活動になつたと思いま

忘れられない思い出

一年一組 富澤 来美

また、昨年まではコロナウイルスの影響でできなかつた有観客での開催を、今年は



水商祭



令和5年12月22日・23日



実施することができました。保護者の方々に普段の私たちの様子や学習の成果をお見せすることができたと同時に、中学生の皆さんに水商業高校の良さをアピールできただと思います。

今年度の水商祭は新たな挑戦が多く、多くの方に不安を与え、混乱を招いてしまった事もあったかと思いま

す。本当に申し訳ありませんでした。そんな中、協力してくださった先生方、楽しんでくれた生徒の皆さん、本当にありがとうございました。みんなおおかげで最高の水商

祭を実施することができます。来年度も今年度の反省を生かし、より良い水商祭になることを祈念しています。

また、コロッケを販売する時に、放課後、コロッケを友達と作りに行つたことや、どんなコロッケを販売するかみんなで話し合つたこと、寒い中友達と力を合わせてコロッケを卖つたことなど多くの思

い出を作ることができて良かったです！

一年一組のみんなには本当に感謝の気持ちでいっぱいです。初めての文化祭を一年一組の仲間と最高の文化祭にすることができ、忘れられない思い出を作ることができて良かったです！

い出を作ることができます。行列ができて、お客様が笑顔でコロッケを待つていちになりました。大変なことも多かったのですが、私の中でもこれから的生活に生かせる大きな経験になつたと思いま

した。

た。行列ができて、お客様

が笑顔でコロッケを待つてい

ちになりました。大変なこと

がありました。しかし、多くの人がサポートして

くださったおかげで頑張ろう

という気持ちが大きくなりま

した。